

Une vision pessimiste d'un futur soumis à la pensée unique.

Le combat sans armes

Sous le masque trompeur de victime éternelle
Ils cachent aisément leurs intentions réelles,
 Invoquant sans rougir la liberté sacrée,
 Afin de l'asservir pour de sombres projets.

Sacrifiant le bonheur à un destin tragique,
Ils glissent lentement dans la pensée unique
 Des idées mortifères qui rongent l'esprit,
 Des rêves délétères qui ruinent des vies.

Peu à peu se répand la doctrine fatale,
 Où la vision du bien et la notion du mal,
Sur un chemin tracé, s'opposent sans nuances,
Transformant l'existence en mornes alternances.

Pour mener leur bataille, ils n'ont pas de canons,
Le dogme n'a que faire de la poudre et du plomb.
 D'indolentes légions, des cohortes soumises
 Sont déjà installées sur des zones conquises.

 L'ennemi mystifié a jeté son épée
 Répondant par ses vœux emplis d'humanité.
Le temps est leur allié, les mains nues ils avancent.
 Chaque jour écoulé renforce leur puissance.

Ils progressent dans l'ombre, épargnant les outrances
 D'un combat annoncé, pour eux, gagné d'avance.
 Ils pourront sans remords effacer des mémoires
 L'ordre du Monde Ancien pour graver leur l'histoire.

Tous droits réservés

Georges Ioannitis

<http://georgeioannitis.over-blog.com/>